

Mehrgenerationenspielplatz übergeben

Gemeinsam mit den Sponsoren wurde der Mehrgenerationen-Spielplatz der im Schlösslesgarten entstanden ist, übergeben. Die Geräte wurden getestet und die Sponsoren waren voll des Lobes.



Im Rahmen der „Gesunden Gemeinde Dettingen“ sind schon so einige Projekte ins Rollen gekommen.

Im Mai 2019 trafen sich die Initiatorinnen, die Sponsoren und alle weiteren Beteiligten vor Ort und testeten die Geräte des Mehrgenerationen-Spielplatzes schon mal.

Bereits im letzten Jahr formierte sich ein dynamisches Team mit den vier Damen Elke Göhner, Monika Schur-Wolf, Gabi Hageloch und der sportlichen Impulsgeberin Sabine Wörner. Voller Energie sind sie in das Projekt gestartet, bewundert wurde von den Sponsoren die rasche Umsetzung. Unterstützt von Bürgermeister Hillert hatten sie jeglichen Freiraum, wofür Sie sich bedanken. Er sicherte auch die Unterstützung durch den Bauhof zu, welche durch den Bauhofmitarbeiter Benjamin Rothenbacher bestens erfolgte und vor allem schnell umgesetzt wurde. Von ihm wurden die neuen Geräte und Schilder mit den Beschreibungen montiert.

Aktiv werden kann man auf Bewegungsfeldern mit Dehnung, Rumpfstärkung und Gleichgewicht. Außerdem trainieren kann man seine Geschicklichkeit mit dem Mauerball-Spiel von früher, dem „Zehnerle“. Im Idealfall kommen die Oma oder der Opa mit dem Enkelkind und lassen ihrer Fantasie freien Lauf. Die Seniorentrimmgeräte können durchaus auch von Kindern benutzt werden.

Die Initiatorinnen danken ausdrücklich ihren Sponsoren, der Lechler-Stiftung, der KSK-Seniorenstiftung, der VoBa Ermstal-Alb, der Firma Launer, der Dettinger Bank, der Fa. Wahl-Gestaltung, der Bürgerstiftung, der Fa. Keinath-Druck, dem Architekturbüro Fritz und der Firma Rüdt Industrielacke. Frau Voigt-Grau, die Vertreterin des Landratsamts Reutlingen lobte die dynamische Art und Weise sowie die schnelle Umsetzung des Projekts. Sie sagt, diese Geschwindigkeit hat sie in dieser Form noch nicht erlebt!

Einig waren sich die Sponsoren darin, dass Sie solch ein Projekt sehr gerne unterstützen. Die gespendete Gesamtsumme beläuft sich auf stolze 9.500 Euro. Die Initiatorinnen wollen Kursangebote und Mitmachaktionen anbieten. Stets unter dem Titel „Sport im Ort“ und dem Motto „Bewegen – Spielen – Lachen, gemeinsam was machen!“ welches als Banner am Spielplatz prangt.